
［所  感］ 

                    長崎市議会議員 中村 照夫 

 

 

長崎市と中国福州市との姉妹都市締結 30 周年を記念して、長崎市民 96名が 8

月 23 日から 27 日まで福州市を訪問、経済交流や教育、水産、街づくり、水道

事業について交流を深めました。 

 福州市は、中国の経済特区の指定を受け、目覚しい経済発展を遂げており、

私が視察した福州港馬尾区経済特別区は、年間取扱量８千万トンのコンテナ、

貨物船が停泊しており、日本に向けても名古屋、大阪、神戸、福岡の定期便が

開かれております。また、国の奨励策としても、航路就航においては、100万元

の補助と港湾利用料を半減にするなどの助成が行われていた。 

 以上、今回、姉妹都市締結 30周年記念し、福州市を訪問して私が感じた所感

である。  

 


